

Neues aus der Öko-Modellregion Fränkische Schweiz

Wir freuen uns Ihnen auch 2023 Neues aus der Region und unserem Netzwerk vorzustellen.

Aus der Öko-Modellregion

Aufruf für den Bio-Einkaufsführer 2023



Nach dem Druck der zweiten Auflage im September 2022 mit 3000 Stück ist bereits schon wieder mehr als die Hälfte der Bio-Einkaufsführer vergriffen. Die Rückmeldung der Verbraucher und der verteilenden Stellen sind durchweg positiv.

In diesem Jahr wollen wir weiteren Bio-Betrieben mit Direktvermarktung die Möglichkeit geben, einen eigenen Auftritt mit Ihrem Betrieb im Bio-Einkaufsführer zu bekommen und somit das eigene Angebot den Verbrauchern der Öko-Modellregion sichtbarer zu machen. Betriebe, die bereits im Bio-Einkaufsführer gelistet sind, haben die Möglichkeit ihren

Mehr erfahren



Letzte Möglichkeit Anträge für den Verfügungsrahmen Ökoprojekte 2023 zu stellen

Noch bis zum 1. Februar können sich Bio-Betriebe mit Ihren Projektideen bei der Öko-Modellregion bewerben.

Weiterlesen



Aufbau Marketing und Vermarktung für Bio-Hochstammobst

Der Hochstamm-Obstbaum ist klassisch fränkisches Kulturgut und die große Leidenschaft von Sebastian Heinze. Mit der Förderung einer Webseite und Material für die Direktvermarktung durch den Verfügungsrahmen Ökoprojekte bekommt er die Aufmerksamkeit, die er verdient.

Weiterlesen



Mit Plan und jugendlicher Zuversicht zum Vollerwerb

Betriebsportait von Jochen Albrecht vom Naturhof Albrecht in unserer Rubrik "Menschen".

Weiterlesen

Termine



Stammtisch Öko-Modellregion

24.01.2023 | 19:30 Uhr

Der zweite Stammtisch der Öko-Modellregion findet am Biohof Beyer in Engelhardsberg statt. Neben einer Betriebsführung gibt es viel Gelegenheit zum Austausch.

Anmelden

Aus unserem Netzwerk



Crowdfunding Ernährungsrat Oberfranken

Unterstütze die Arbeit des Ernährungsrats Oberfranken – für eine faire und nachhaltige Lebensmittelversorgung. Ziel des Crowdfunding ist die Schaffung einer Koordinierungsstelle.





Oberfränkischer Direktvermarktertag

30.01.2023 | 9:00 - 15:30 Uhr Lichtenfels Vorträge zu Warenpräsentation und Werbung. Möglichkeit zum Erfahrungsaustausch und zur Vernetzung.

Mehr



BIOFACH 2023: Gemeinsam neue Wege gehen...

BIOFACH 2023

Vom 14.-17. Februar findet im Messezentrum Nürnberg die BIOFACH 2023 statt. Wir werden voraussichtlich am 15.2 und 16.2 auf der Messe sein. Vielleicht trifft man sich ja?



Umstellung zum Ökolandbau - so gelingt es!

24.01.2023 | 17:45 Uhr - 20:45 Uhr In dem Orientierungsseminar Ökolandbau der Öko-Modellregion Rhön-Grabfeld werden wichtige Grundlagen des ökologischen Landbaus vermittelt und durch Impulse aus der Praxis vertieft. Die Teilnehmenden lernen, welche Veränderungen und betriebliche Voraussetzungen notwendig sind, um erfolgreich in den Biolandbau einzusteigen oder den kürzlich umgestellten Betrieb zukunftsfähig weiterzuentwickeln. Dazu bleibt genügend Raum zur Beantwortung mitgebrachter und offener Fragen.

> Mehr erfahren





Öko-Modellregion Fränkische Schweiz

Verantwortlich: Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz e.V. Hauptstraße 37, 91257, Pegnitz

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet. Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für Informationen aus der Öko-Modellregion Fränkische Schweiz angemeldet haben.

<u>Abbestellen</u>

